
An die Bürgermeisterin 
der Stadt Haan  
Dr. Bettina Warnecke 
Herrn Jochen Sack 
Vorsitzender des JHA 

Rathaus 
42781 Haan   

                                                                                                           Haan, den 09.11.2021 

Anfrage zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 17.11.2021 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Sack, 

die CDU-Fraktion bittet, zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 17.11.2021 folgende 
Anfragen zu beantworten: 

Im Sommer 2021 wurde das Außengelände des Gymnasiums inklusive des                
Kleinspielfeldes fertiggestellt. Leider mussten die Kinder und Jugendlichen sowie auch wir 
als Vertreter der Bürgerinnen nun Bürger schnell feststellen, dass das Spielfeld außerhalb 
der Schulzeiten abgeschlossen ist und somit der Bevölkerung nicht zur Verfügung steht.  
Dieser Umstand war uns bei Beschluss nicht bekannt. Der Spielflächenleitplan weißt den 
Schulhof ausdrücklich als Spielfläche aus. Bei dem Kleinspielfeld als Teil des Schulhofs 
handelt es sich zudem um die modernste Sportfläche außerhalb der beiden Sportplätze.  

1. Warum wird das Spielfeld außerhalb der Schulzeiten nicht der Öffentlichkeit zur        
Verfügung gestellt?  

2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, das Spielfeld unter geänderten                
Bedingungen oder mit klaren Vorgaben der Öffentlichkeit außerhalb der Schulzeiten zur 
Verfügung zu stellen? 

3. Wann wird das Konzept zur Sanierung der Förderung des Breitensports, wie es im JHA 
am 1. Oktober 2020 einstimmig beschlossen wurde, vorgelegt?  

4. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, durch die zeitnahe Umgestaltung des Bolzplatzes 
Schärerweg eine gangbare Alternative zur Adlerstraße zu schaffen?  

gez.         
Vincent Endereß                                                      
Sprecher JHA                                                                


